



府中小学校だより

伊賀市立府中小学校
2024年 7月19日
NO.7 文責:林 康子

おと とも
音で友だちとコミュニケーションを!!



6月26日(水)、ひまわり学級は、音で仲間とコミュニケーションするとともに心も体も解放して仲間と音楽を楽しむため、音楽療法士の杉本さんと恒岡さんにお越しいただきました。ピアノの音にあわせて歩いたり、とまったり、カエルの声に聞こえるギロや南米のコンガを歌に合わせて即興で鳴らしたりして楽しみました。

1年生：生活科「給食センター見学」

6月27日(木)学校近くの「給食センター元気」を見学しました。赤澤栄養教諭から給食センターのしくみについてお話を聞いた後、調理している様子を見たり、鍋をまぜる模擬体験をしたり、調理員さんに質問したりしました。



2年生：生活科「いのちのつながり」

6月11日、「いのちのつながり」について学ぶため、西条の稲森さんの牛舎を訪れました。稲森さんは「ご飯を食べるとき、いただきますといいますね。牛にも野菜にもみんな命があって、その命をいただいてわたしたちは生きています。だから、好ききらいをせずに、残さずに食べてほしいです」と話されました。

【子どもたちの感想より】

- ◆「いただきますのりゆうがよくわかりました」
- ◆「稲森さんのお話をきいてからは、クラスの給食の食べ残しがへりました」
- ◆「2年生になって、こわかった牛が、こわくなくなりました」



民生委員さんに参観いただきました。

登下校や福祉体験など大変お世話になっている民生委員・主任児童委員の皆様、子どもたちの様子を参観いただきました。お名前と担当地区を紹介させていただきます。

岡角昌子さん（服部町・印代）重福嘉美さん（佐那具町の一部）
 上杉美知代さん（一之宮・千歳）松山恵子さん（東条・西条）
 味岡敬子さん（ハイツ芭蕉）吉川幸子さん（外山・坂之下）
 立岡豪志さん（佐那具町の一部）森川輝美さん（土橋・山神）

4年生：社会科「こみの処理と活用」

4年生は、1週間、家のごみの量について調べ、生ごみの量が多いことに気づきました。そこで、生ごみがどのように処理されるのかについて学ぶため、上野清掃車の職員の方に来ていただきました。実際にパッカー車も用意いただき、子どもたちはじっくりと観察したり質問したりすることができました。



府中書店開店

7月11日(木)、児童書専門店メリーゴーランドの増田店長に本の紹介をしていただきました。その後、子どもたちは、300冊の中から自分の好きな本を選んでいました。選んだ本は夏休みに読んで

2学期に、お友だちが読みたくなるような帯をつけて学校にもってくるようになっていきます。204人が考えた帯のついた本は、学級で展示します。今からとても楽しみです。

ご寄付いただきました

ボルグワーナー・モールシステムズ・ジャパン株式会社様から、子どもたちのスポーツ用具資金にと、55,555円を寄付いただきました。早速、キッズドッチボール14個とステップカラーラバリング10本とコーンを20本を購入させていただきました。ありがとうございました。



今学期も保護者のみなさまや地域のみなさまなど多くの方々のご理解とご協力によりまして、204名の子どもたちは地域の良さを感じながら、安心して、安全に学ぶことができました。明日から夏休みです。暑い日が続くかと思えます。どうか、お体をご自愛ください。

ありがとうございました。

